

## Die Gesellschaft für Sicherheitspolitik (GSP) wurde am 5. Januar 1952 als Gesellschaft für Wehrkunde in München gegründet.

Sie kann daher mit Stolz auf 70 Jahre erfolgreiche sicherheitspolitische Bildungsarbeit zurückblicken. Die Namensänderung der Gesellschaft deutet dabei unser Bestreben an, die verschiedenen Felder der Sicherheitspolitik in unserer Arbeit in ihrem ganzen Zusammenhang zu betrachten.

Den siebzigsten Jahrestag unserer Gesellschaft möchten wir nutzen, allen ehemaligen und heutigen Funktionsträgerinnen und Funktionsträgern sowie allen Mitgliedern für ihr gesellschaftliches Engagement besonders zu danken. Sie haben wesentlich dazu beigetragen, das sicherheitspolitische Verständnis in der Bevölkerung unseres Landes zu fördern.

Die Suche nach einem Weg, wie die Welt friedvoller und für die Menschen sicherer gestaltet und wie die Sicherheit der Bundesrepublik Deutschland in all Ihren Facetten gewährleistet werden kann, treibt die sicherheitspolitische Bildungsarbeit der GSP seit Jahrzehnten an. In diesem Sinn will die GSP auch in der Zukunft wirken.

Allen Mitwirkenden wünschen wir viel Erfolg bei dieser wichtigen Aufgabe in den folgenden Jahren.

Für den Vorstand Der Präsident Jürgen Höche

Generalleutnant a.D.



